

Consecomercio espera que menudeo deje ganancias a la isla

Autor Administrator
Wednesday, 14 de September de 2016
Modificado el Tuesday, 13 de September de 2016

CARACAS.- La presidenta de Consecomercio, Cipriana Ramos, espera que el convenio cambiario N° 36, que permite a los operadores turísticos recibir en divisas como pago por los servicios, deje ganancias para la isla de Margarita.

En este sentido, Ramos lamenta que el Gobierno no haya implementado esta metodología. ¿debió ponerse primero en funcionamiento antes de llegar la Cumbre? ¿No será un choque para las tiendas? Si yo logro vender en divisas y esas divisas van a quedarse para adquirir mis productos, será una ganancia para la isla, ¿no? cuestiona.

Por otra parte, la presidenta de Consecomercio augura que las empresas no cerrarán con cifras positivas el año, ya que en diciembre los establecimientos venderán lo poco que quedó del año anterior (¿no?) nos pasará como el año pasado, basado en la situación que tenemos en el país, lo poco que llegue la gente no lo podrá comprar debido a sus altos precios.

<http://unionradio.net/consecomercio-espera-que-convenio-cambiario-no-36-deje-ganancias-a-la-isla/>